

Japanisch lernen

Kanji des Monats: „ yû(be)“

夕 yû(be) - der Abend

Der letzte Monat war tatsächlich recht *isogashi* (忙しい), sprich, wir waren alle sehr beschäftigt, wenn Sie sich an unser *kanji* vom Juni erinnern. S.K.H. der Kronprinz von Japan hat Berlin einen Besuch abgestattet und ist u.a. von Herrn Bundespräsident Wulff empfangen worden, mit dem er zusammen die Schirmherrschaft für „150 Jahre Freundschaft Deutschland-Japan“ inne hat.

Inzwischen haben die Schulferien begonnen, und wer hier geblieben ist, sollte trotz Arbeit jetzt zumindest die langen, milden Sommerabende im Freien genießen, denn den Zenit, die Mittsommernacht, haben wir schon überschritten.

Das *kanji* zum „Abend“ ist den sommerlichen Temperaturen angemessen einfach: es ist genau wie die Silbe „*ta*“ des Katakana-Silbenalphabeth: 夕

Dem Achtsamen fällt vielleicht auch die Ähnlichkeit mit dem Mond bzw. dem Zeichen für den Mond 月 *tsuki* auf – und das nicht von ungefähr. Auch hier hat die Mondsichel Pate gestanden, also achten Sie auf den schönen Abendgesellen, genau zur Mitte des Monats ist er übrigens rund und voll und hoffentlich zu sehen!